

学校だより 第8号

那覇市立仲井真中学校 発行 比嘉 俊博

平成28年11月17(木) 生徒数516名
学校教育目標：社会で自立する生徒の育成
～知徳体バランスよく成長する生徒を育む～

1 徳の側面実践充実 ボランティア体験活動 自己有用感高め、心豊かな生徒へ成長

10月22日(土)、那覇市社会福祉協議会主催「赤い羽根」共同募金ボランティアに本校生徒62名が、自主的に参加しました。午前11より約2時間、パレット久茂地前で募金活動を行いました。

「募金よろしくお願ひします」「ありがとうございました」等、元気よく声を合わせ対応していました。参加した生徒のみなさんよく頑張りました。当日の募金総額は36,379円でした。



11月13日(日)、仲井真小学校区まちづくり協議会主催の「国場川クリーンアップ作戦2016」に本校生徒14名が自主的に参加しました。暑い中、草刈り、ごみ拾い等の清掃活動を頑張りました。おかげできれいな環境となっています。主催団体からお礼のあいさつがありました。



12月中に、3団体よりボランティア体験活動の依頼、募集があります。ボランティア体験活動を通し、生徒のみなさんの自己有用感が益々高まることを期待します。

2 中間テストを終え、なすべきこと！

15日に2日間の日程で、2学期中間テストを行いました。目標達成できましたか。定期テストや単元テストは、日ごろの学習事項がどの程度身についたかを測定するものです。

テスト解答返却時に、各教科で解説や誤答レポートを実施しています。これは、正答率の低い問題や各観点の落ち込みの分野を再度取り上げ、学びの定着を確固とするために行っています。

生徒の皆さんは、今一度返却された解答用紙を見ながら、「分からなかったこと」「記入ミス」等を再確認することを実践してください。課題克服にむけ、繰り返し学習しなければならないことを見定め、「書くこと」を重点とし、振り返り学習を進めてください。地道で計画的な学習の取り組みが学力向上につながります。

「仲井真中ホームワーク」を活用し学力向上につなげよう！



3 学習・合唱発表会「和咲祭」迫る！

25日(金)、学習・合唱発表会「和咲祭」を宜野湾市民会館で行います。これまでの学習成果を学年代表が発表、学級合唱披露及び絵画等の展示を行います。各学級の歌声が校内にこだまし、「より良い合唱をつくる」活動に一生懸命です。

保護者・地域のみなさん、当日はぜひ参観し、頑張る生徒へ激励をお願いします。

また、当日は保護者、地域の皆様、教職員がひとつになり「仲井真大人合唱団」を結成し、生徒へ合唱を披露する計画があります。それにむけ21日(月)19時～20時に体育館で合唱練習を行います。保護者、地域、教職員と一緒に合唱し、大人の思いを子どもに伝えませんか。お待ちしております。

4 挨拶が上手な生徒さんが多いですね

10月28日(金)、11月9日(水)の2日間、福岡県北九州市教育委員会より本校教育視察がありました。視察終了時に、来訪者代表の高橋英樹指導部第一課長より「挨拶が上手な生徒さんが多いですね。清掃を一生懸命とりにくんでいます。生徒個々の知徳体目標が明確で、バランスのとれた成長が今後期待できますね」等の感想を頂きました。生徒のみなさんをほめてもらいうれしい気持ちになりました。今後も良い行いは継続実践しましょう。

5 力走！地区駅伝大会

10月29日(土)、那覇市漫湖公園周回コースで、平成28年度那覇地区中学校駅伝競争大会が行われました。結果は男子6位(H27年度10位)女子16位(H27年度10位)でした。これまでの練習の成果を十分に発揮し、力走していた選手の姿に感心しました。選手、マネージャーのみなさんよく頑張りました。

今大会の成果と課題を次なる大会へつなげたいものです。「シャトル」の継続実践を通し、持久力を向上しよう。

インフルエンザ感染予防の徹底を！

17日現在、那覇市において、インフルエンザ注意報継続中です。今後流行の兆しがあります。日頃より、うがい励行、手洗い実践、十分な睡眠時間の確保等、健康管理に十分気を配りながら、予防につとめましょう。